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DADOS GERAIS 

Data: 20/10/2014 Local: Sala de Reuniões da AGEM Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: de trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

José Eduardo Lopes  PM Santos  

Paulo Tito Fader PM Cubatão 

Tenisson Azevedo Junior PM Mongaguá 

Adilson Luiz Gonçalves PM Santos 

Luiz Fernando Lopes PM Praia Grande 

Casemiro Tércio Carvalho Secretaria Est. de Logística e Transportes 

Leila Tendrih  Secretaria Est. de Planejamento e D. Regional  

Convidados:  

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM 

Marcelo Siqueira Bueno AGEM 

Evandro Barros da Silva AGEM/Estagiário  

Robson Germano  AGEM  

Ana Lúcia Buccolo Marques  AGEM  

Augusto Muniz Campos AGEM 

Julliane B. de Lana AGEM 

Richard Durante Junior  AGEM  

Rui Pinheiro de Oliveira Junior DERSA 

Maria Padilha Gandara IPT 

Luis Antonio Oliveira Lima  IPT 

Ricardo Gurgel do Nascimento  IPT 

Ricardo Goldani Altmann  IPT 

Rui Lemos Smith PM Praia Grande 

José Manoel Gatto dos Santos Codesp  

João Gomes Ribeiro Neto Codesp 

Rogério Vilani  CET Santos 

Marisa Roitman  PM Bertioga  

Carlos Roque Barbosa de Jesus PM Cubatão 

Eliana Cristina Jerônimo Ferreira PM Praia Grande 

Leandro Geniselli  PM São Vicente 

Pauta divulgada em: 
13/10/2014 

Reunião iniciada às:  
10h10 

Término da Reunião às:  
11h35 

 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Sistema 
Hidroviário Regional 

N 02/14 
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OBJETIVOS 

Item I – Início dos trabalhos junto ao IPT para a implantação do Sistema Hidroviário Regional; 
Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Guarujá, Itanhaém e Peruíbe.  
Estado: Esporte, Lazer e Juventude, Turismo, Transporte Metropolitano, Emprego e Relações do 
Trabalho, Segurança Pública, Desenvolvimento Econômico e Meio Ambiente.  

 Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador Dr. Eduardo Lopes e foram levantados os 
seguintes aspectos:  

 Aprovação da ata anterior; 

 Marcelo Bueno, Diretor Executivo da Agem, informou sobre a reiteração de indicados para o 

grupo de trabalho; 

 Leitura das indicações;  

 Dr. Casemiro Tércio, Secretaria de Logística e Transporte, destacou os objetivos do trabalho; 

 Preço fora de propósito; 

 Não se conseguiu definir o escopo do trabalho e seu objetivo; 

 Coordenador repassou arquivo digital de documentos levantados até o momento, entregue aos 

técnicos do IPT; 

 Apresentação da Maria Padilha Gandara sobre a proposta de trabalho realizado pelo Instituto 

de Pesquisas Tecnológicas;   

 Solicitação de uso da sala de reuniões da Agem para reuniões do Grupo de Trabalho; 

 Estudo de demanda; 

 Elementos oferta; 

 Linhas iniciais com integração com o VLT; 

 Pontos de conexão com a hidrovia – Possibilidade de expansão;  

 Navegabilidade;  

 Definição de rotas preliminares – Parâmetros iniciais;  

 Grupo de trabalho discutiu sobre a velocidade de embarcações dentro do MP; 

 Restrições físicas; 

 Tipo de embarcação do tipo Catamarã; 

 Definição dos eixos principais e rotas preliminares; 

 Comentários sobre cada eixo: Porto; Canal-Santos-Guarujá; Santos-Bertioga; Santos-Guarujá-

Cubatão; 

 Entrevistas; 

 Ampliar estudo nas diversas áreas técnicas do projeto; 
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 Refinar análise de rotas; 

 Competitividade de opção hidroviária em cada trecho e potencial de demanda inicial; 

 Experiência dragagem, estudo de baquimetria tem que haver visão;  

 Elaborar um estudo prévio sedimentógico;  

 Elaborar estudo integrado para não ocorrer o fechamento do canal de navegação; 

 Marisa Roitman, da prefeitura de Bertioga, comentou da importância dos responsáveis pela 

segurança preventiva de quem navega, envolvimento com Polícia Federal e Marinha; 

 Elaboração de um cronograma; 

 Elaboração de um estudo para os nove municípios da Baixada Santista; 

 Rui Lemos, prefeitura de Praia Grande, ressaltou sobre a utilização dos levantamentos dos dados 

dos municípios conforme foi realizado pelo PMDE-BS; 

 Possibilidade de criação de uma agenda positiva com os municípios da Região; 

 Visitação de duas cidades por semana de acordo com agenda estabelecida; 

 Marcelo Bueno destacou que ficará responsável pelo agendamento com os prefeitos e técnicos das 

prefeituras; 

 Será disponibilizado um questionário para preenchimento; 

 Contato com os técnicos das prefeituras frequentemente;  

 Marcelo Bueno informou que convidará os representantes da EMTU; 

 Coordenador comentou sobre a importância do planejamento e tempo; 

 Cronograma de 10 meses conforme IPT; 

 Dr. Casemiro Tércio colocou em questão sobre a reunião com o sistema de travessias e destacou 

que o primeiro passo é a estimativa de tarifa, rota e tipo de embarcação; 

 Coordenador comentou sobre as considerações abordadas; 

 Marcelo Bueno destacou que é uma fase de aprimoramento do Plano Regional de Mobilidade; 

 Coordenador mencionou da importância do município de Bertioga se incluir aos demais municípios;  

 Ocupação da área continental de Santos com a área portuária; 

 Interação com a Codesp em relação a carga; 

 Próxima reunião 17/11/2014 às 10h00 na Agem;  

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião 

 

Santos, 20 de outubro de 2014 
 

 

JOSÉ EDUARDO LOPES 
Coordenador 

 

EVANDRO BARROS DA SILVA 
Secretário 


